



くすのき

令和元年 6月13日



5月28日(火)～6月7日(金)の登校時に、総務委員会が中心となって、あいさつ運動が行われました。今回のあいさつ運動では、児童が登校途中で会った地域の方にも積極的にあいさつをするように呼びかけました。

総務委員の児童は、あいさつ運動のたすきを肩からかけ、視遠橋で登校してくる児童一人一人に「おはようございます。」と大きな声で、あいさつをしていました。今回のあいさつ運動では、総務委員にあいさつを返した声の大きさを、大井小学校の通貨(ホープ)がもらえました。そして、この通貨

を1年間集め、その合計が一番多かったなかよし班を、朝会で表彰する予定です。

南知多町小学校陸上競技大会 5/30(木) 内海中学校グラウンド



開会式の様子

5月30日(木)に、南知多町小学校陸上大会が内海中学校で実施されました。今年も、100m走、走幅跳、走高跳、ソフトボール投げ、400mリレーの種目ごとに各校男女2名(走高跳は1名)が参加しました。選手の児童は、友だちや保護者のみなさんの声援を受け、これまでの練習の成果を発揮し、精一杯力を出し切ることができました。特に最後に行われた女子400mリレーは、入賞こそできませんでしたが、最後まであきらめないで、バトンをつなぎ、走り抜いた児童の姿には、とても感動しました。



男子5年以下ボール投げ



女子5年以下走り高跳び



5年以下走り高跳び



女子走り高跳び

また4～5位と健闘した児童、そして上位に入らなかった児童たちも、本当によくがんばりましたし、選手になれなかった児童たちも、友だちをしっかりと応援することができました。

主な大会成績

第1位	男子5年以下ボール投げ	山下 大翔
	女子5年以下走り高跳び	山下 莉央
第3位	男子5年以下走り高跳び	山下 万吉
	女子走り高跳び	石黒 結菜
第4位	女子400mリレー	間瀬 瑠衣 石黒 結菜 村田 心結 小笠原麗華
第5位	男子ボール投げ	澤田 湊人
	女子走り幅跳び	小笠原麗華



暴風雨避難訓練 6/3(月)

6月3日(月)の5時間目に、「東海地方に接近した台風が梅雨前線を刺激し、大雨・暴風警報が発令された」という想定で、暴風雨避難訓練が行われました。



当日は、暴風雨避難訓練を行うには、あまり相応しくない天候(晴天)ではありましたが、どの児童も真剣に取り組んでいました。学年ごとに体育館に集合し、担当教師から、大雨や暴風時の危険、安全な下校の仕方等の話を聞きました。その後、通学団ごとに分かれ、教師がそれぞれの集合場所まで付き添い下校しました。

修学旅行 6年生 6/5(水)～6(木)

6年生の子どもたち9名と、教員4名が京都・奈良方面へ修学旅行に行ってきました。2日間、天気にも恵まれ、みんな集団行動を守り、楽しく元気に行動できました。



出発の様子

—令和元年度 大井小学校修学旅行のローガン—

「歴史を学んで昔にもどろう！修学旅行」

出発式では、このローガンの下、「自分の目で見て、自分の耳で聞いて、自分の体で感じてください。そして、先人たちの生活や文化を知るとともに、体験してほしいです。」と話しました。今年も師崎小学校と一緒にバスで、目的地到着までは、バスレクなどで楽しい時間を過ごすことができました。

1日目の法隆寺や平城宮跡では、ガイドさんの説明をしっかりと聞くことができ、五重塔や夢殿の様子もよく分かりました。

東大寺の大仏殿や興福寺の五重塔の大きさにびっくりしました。また、旅館では、学校紹介や食事の号令などで立派に活躍してくれました。



法隆寺



夢殿



昼食(カレーライス)



平城宮跡(遣唐使船)



東大寺



奈良公園



夕食(天平旅館)



3校交流会



金閣寺



伏見稲荷大社

2日目は、3つのグループに分かれて、京都タクシー研修を行いました。金閣寺、銀閣寺、龍安寺、東寺、北野天満宮、伏見稲荷大社、建仁寺など、タクシーの運転手さんのおかげで、楽しく有意義な見学をすることができました。

京都市内 タクシー研修



1班(北野天満宮)



2班(金閣寺)



3班(金閣寺)

